

Ausrichtung

Das Journal of Animal Law, Ethics and One Health (LEOH), eine Publikation des Center for Animal Law and Ethics (CALE) an der Universität Zürich, ist ein **Forum für die Diskussion tierrechtlicher und tierethischer Fragen sowie den One Health-Ansatz** und dessen Perspektiven für Recht und Ethik. Darüber hinaus dient das Journal als **Informationsplattform** für aktuelle und wegweisende Gesetzgebung und Rechtsprechung. LEOH konzentriert sich speziell auf die **europäische Perspektive (inklusive Schweiz)** auf Tierrecht, Ethik und One Health und leistet damit einen wichtigen Beitrag zur Etablierung und Förderung dieses in Europa noch unterbearbeiteten Wissenschaftsfelds.

Reichen Sie Ihre Forschungsergebnisse ein:

 www.leoh.ch

Beiträge können in deutscher, englischer und französischer Sprache eingereicht werden.

Die Veröffentlichung erfolgt nach dem erfolgreichen Durchlaufen des Peer Review-Verfahrens laufend online.

ISSN: 2813-7434

LEOH ist auf LinkedIn

Kontakt: leoh@ius.uzh.ch

Ziele

LEOH hat zum Ziel, den **wissenschaftlichen Austausch zu fördern**, die **Lehre mit der Praxis zu verknüpfen** sowie den Menschen, die im Fachgebiet arbeiten, eine **Plattform für Wissensaustausch und Information** zu bieten. LEOH will Möglichkeiten aufzeigen, wie gesellschaftliche, rechtliche und interdisziplinäre Entwicklungen in der Schweiz und dem europäischen Raum dazu beitragen können, den nach wie vor stark anthropozentrischen Ansatz im rechtlichen Umgang mit Tieren zu reflektieren und welche **Richtungen sich für zukünftige Entwicklungen** skizzieren lassen.

In a Nutshell

Open Access: Auf LEOH veröffentlichte Beiträge sind unter der Creative Commons-Lizenz 4.0 frei zugänglich, ohne dass Gebühren von Autorinnen und Autoren erhoben werden.

Qualität: LEOH ist eine Zeitschrift mit Anbindung an die Universität Zürich. Forschungsarbeiten werden von renommierten Experten aus dem Fachgebiet der Zeitschrift begutachtet und gewürdigt.

Relevanz: Mit einem Beitrag in LEOH leisten Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler einen wichtigen Beitrag zur Weiterentwicklung des Fachgebiets «Tierrecht, Ethik und One Health» und gestalten dieses Forschungsfeld aktiv mit.



About the Journal

The Journal of Animal Law, Ethics and One Health (LEOH), a publication of the Centre for Animal Law and Ethics (CALE) at the University of Zurich, Switzerland, provides a **forum for the discussion of legal and ethical issues relating to animals as well as the One Health approach** and its implications for the law and the ethical realm. Furthermore, the journal aims to provide an **information platform** in which to explore pivotal case law and legislation. LEOH focuses specifically on the **European perspective (including Switzerland)** on animal law, ethics and One Health and thus makes an important contribution to establishing and promoting this field, which is still underdeveloped in Europe.

Submit your research results:

 www.leoh.ch

Contributions can be submitted in German, English and French.

Submissions are accepted on a rolling basis and will be published online following a successful review process.

ISSN: 2813-7434

LEOH is on LinkedIn

Contact: leoh@ius.uzh.ch

Aims

LEOH aims to **promote scientific exchange, link theory with practice** and provide a **platform for the exchange of knowledge and information** for people working in the field. The journal furthermore aims to show how social, legal and interdisciplinary developments in Switzerland and Europe can contribute to reflecting the still strongly anthropocentric approach to the legal treatment of animals and to outlining **directions for future developments**.

In a nutshell

Open Access: Articles published on the LEOH website are freely accessible under a Creative Commons Licence 4.0 without any fees being charged to authors.

Quality: LEOH is a journal affiliated with the University of Zurich. Research papers are reviewed and assessed by renowned experts in the journal's field.

Relevance: With a publication in LEOH, academics make an important contribution to the further development of the field of «Animal Law, Ethics and One Health» and to actively shaping this emerging field of research.

